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本报讯（深圳侨报记者 张丽）
一声叮咛，一片心意。7月10日上午，
大鹏新区党工委书记王京东，新区党
工委委员、管委会副主任刘峰以市党
代表身份到南澳办事处西涌社区开展
2018年第四次“市党代表进社区”接
待周活动及“七一”走访慰问活动。入
户走访慰问老党员，为他们带去了党
和政府的关怀与温暖。

当日上午，王京东一行首先来到西
涌社区退休老党员刘东生家中，对其进
行走访慰问。刘东生今年66岁，是西
涌社区退休老党员，曾在南澳经济发

展公司工作，虽已退休，但一直热心于
社区建设事业。“老人家退休生活怎么
样？家里几口人？……”刚走进刘东生
家，王京东就与他拉起家常，详细了解
他的家庭、生活等情况。“我们现在生
活越来越好啦，感谢政府感谢党。”刘
东生说，他的退休生活丰富多彩，经常
参加社区组织的文艺活动，唱歌、弹琴
是他的“最爱”。据介绍，新区非常关
爱退休党员，每年都会组织体检，还会
经常向他们宣传消防等安全知识。作
为退休老党员，刘东生十分关心新区
建设工作，“现在去哪里都很方便，以

前大鹏的公交车很少，现在越来越多，
我们想去哪个区都有公交车。以前家
里经常停水，现在也不会出现这种情
况了，新区党工委、管委会实实在在为
我们老百姓做事啊。”王京东向他转达
了党和政府的关怀与问候，送去了慰
问金，并希望刘东生发挥老党员余热，
继续为社区的发展贡献力量。

随后，王京东一行来到退休党员刘
玉群家里，刘玉群1964年入党，曾担任
西涌社区妇联主任等职务。王京东了
解到她患有肾病综合征，并伴有高血压
等其他疾病，刚进门就仔细询问老人的

身体和生活状况。74岁的刘玉群思路
清晰，十分健谈。“我身体不好常看病，
特别感谢新区党工委、管委会，帮助我
申请了救助基金。现在我身体越来越
好了，非常感谢党和政府，我赶上了好
时代。”王京东表示新区会继续关心关
爱老党员，主动做好服务，让他们安度
平安、快乐、健康的晚年。

在得知刘玉群所居住的鹤薮一区
附近没有运动场所之后，王京东带队到
实地考察西涌两个社区公园选址情况，
并表示要全力推进社区公园建设工作，
加快进度，早日改善西涌人居环境。

新区领导到南澳办事处西涌社区走访慰问老党员

一声叮咛 一份关怀 一片心意

本报讯 （深圳侨报记者
陈智美 特约记者 张莉 通讯
员 张俊聪） 围绕“葵涌规矩、
葵涌质量、葵涌生态”的主线，
今年上半年，葵涌办事处全面
落实各项工作，不断改革创新，
取得一定成效。昨日，葵涌办
事处召开 2018年上半年工作总
结会议，总结上半年工作，并部
署下半年工作。

今年以来，广大党员和干
部职工以忠诚守纪诠释“葵涌
规矩”，全面从严推动干部队伍
亮出新作为。坚决学习贯彻党
的十九大精神，开展“十九大精
神大学习”主题轮训活动。首
批 500 户党员示范户完成了挂
牌，文明家庭和最美庭院的评
选活动正在火热进行中。以改
革攻坚展现“葵涌质量”，打造
城市品质提升新面貌。重大项
目征拆工作有条不紊，基层治
理改革鼓舞人心。葵涌政务运
行指挥中心、社区“整治队+服
务队”、社区股份合作公司整合
合并等三个区级改革项目成效
初显。

“葵涌生态”方面，在 2017
年获得新区生态文明建设考核

“优秀单位”和“进步奖单位”的
基础上，今年以来，葵涌办事处
再次全力以赴，13 个“城中村”
综合治理工作局面已经全面打
开，“厕所革命”改造提升工程
稳步推进。尤其值得一提的
是，已主动联系市城管局，妥善
解决当前居民最为关注的葵涌
垃圾处理等问题，下一步，将通
过采取成立突击队等方式开展
市容环境提升攻坚行动。

葵涌党工委书记、办事处主
任刘建中表示，下半年，葵涌将
抢抓粤港澳大湾区、高质量“美
丽大鹏”建设等重大发展机遇，
遵循葵涌规矩、夯实葵涌质量、
展现葵涌生态，抓重点、补短板、
强弱项，在新时代践行新思想，
体现新担当，突出新作为，全力
打造“人在城中、城在园中、园在
花中”的宜居环境，向城市东部
中心目标砥砺奋进。

葵涌三个区级
改革项目成效初显

昨日，炎炎酷暑下，位于大鹏打
马坜水库（饮用水一级水源保护区）
附近的一栋 500 多平方米的房屋，在
轰隆隆的两台大型钩机的作业声中
倒下。据悉，这是该水源保护区内的
最后一处历史遗留建筑，它的拆除标
志着大鹏办事处提前半年完成一级
水源保护区历史遗留建筑清拆任务，
走在新区前列。新区党工委副书记
黄晓鹏，新区党工委委员、管委会副
主任夏东及办事处相关领导等参加
了集中拆除活动。

党建引领激活“红色引擎”

根据中央环保督察组反馈意见，
大鹏街道党工委、办事处充分发挥党
员干部攻坚克难的优良作风，全力以
赴、想方设法、多措并举，深入推进饮
用水水源一级保护区土地征转及房
屋清拆工作。

自征拆工作启动以来，大鹏街道党
工委、办事处坚持党建引领，发挥先锋
模范作用，打造“书记抓”“一级抓一级、
层层抓落实”的常态化工作格局。同
时，发挥重点项目红旗党支部的战斗堡
垒作用，开展“重点工作推进会”“诸葛
亮会”等主题党日活动，组织党员干部
献计献策，全身心投入征拆工作一线、8

个专项工作小组，以“白＋黑”、“5＋2”
的工作状态和工作模式，全面推进重点
项目征拆工作。

维护人民群众权益依法征拆

饮用水一级水源地内土地及建
筑征拆工作是一项艰巨又十分重要
迫切的任务，关系到饮用水源的保
护，同时也牵涉到周边群众的切身利
益，为此，大鹏办事处坚持以人民服
务为中心，充分依靠群众、服务群众，
解决群众合理诉求，有效保护群众合
法权益，依法依规开展各项工作。由
于土地房屋征拆涉及利益主体多元
化，加之历史原因权属关系错综复
杂，起初一些居民认为拆迁补偿标准
低，对征拆工作很抵制。

对于这些情况，该街道党工委、办
事处主要领导先后多次带队实地调
研，走访居民，现场协调解决存在的困
难和问题。同时征拆负责干部主动作
为，认真查阅相关历史资料，走访老村
民，入户宣讲政策，讲法规摆道理，确
保征拆工作既符合政策规定，又尽可
能照顾群众利益。经过近半年细致深
入的工作，最终获得居民理解，打消了
群众顾虑，顺利完成了该片土地青苗
及房屋补偿协议的签订工作。

提前半年完成清拆任务

大鹏办事处坚持对辖区群众负
责任的态度，秉承“宜早不宜迟，宜快
不宜慢”的决心，立即启动对水源保
护区内的建筑实施清拆，最终随着最
后一栋建筑被全部拆除完毕，意味着
大鹏办事处率先在全区完成历史遗
留建筑物清拆任务，整个征拆过程实
现了依法依规、平稳有序。

“在街道党工委、办事处广大党
员干部群众的积极努力和辛勤付出
下，目前，已经完成打马坜水库 1223
亩土地的征转和623亩青苗的补偿工
作，今天的行动之后，我们完成全部3
栋房屋和10处临时建筑的拆除工作，
比规定时间提前半年完成了总体目
标任务，走在了新区前列。”办事处相
关负责人介绍，中央环保督察组反馈
意见中涉及办事处一级水源保护区
内的房屋全部清拆完毕。

该负责人介绍，大鹏办事处还将
立即对拆除后的建筑垃圾实施清理，
加强水源保护区隔离防护，力争一个
月内完成拆除区域的生态修复，同
时，进一步加大水库周边环境治理力
度，确保饮用水水源安全。

文/图：梁茂生 谭勇强 李苑

位于打马坜水库饮用水一级水源保护区的最后一栋房屋昨日被拆除

大鹏办事处率先完成清拆任务

打马坜水库附近的最后一栋房屋被拆除。


